

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

4.1 Kesimpulan

Organisasi Masyarakat LDII selaku klien, ingin membuat sebuah kantor yang sangat memadai dengan kebutuhan dan fungsi. Selain itu, mereka juga menginginkan dibangunnya sebuah Kantor yang dimana tujuannya adalah mereka dapat menampung semua tamu dari beberapa daerah dikarenakan organisasi masyarakat LDII ini sering mengadakan sebuah rapat yang bersifat terjadwal setiap saat dan dimana tamu-tamunya merupakan orang-orang penting mulai dari pejabat daerah sampai presiden Republik Indonesia. Sementara, CV. Surya Karya Mandiri selaku vendor yang ditunjuk langsung untuk mengerjakan kantor dan Kantor Jeeva tersebut mulai dari proses perancangan hingga nantinya proses pembangunan, sudah melakukan kerjanya dengan sangat baik, pelayanan dan desain yang diberikan oleh CV. Surya Karya Mandiri kepada pihak Organisasi Masyarakat LDII sangat memuaskan, hal ini dapat terlihat bagaimana cara CV. Surya Karya Mandiri memberikan pelayanan yang baik dalam hal komunikasi dan presentasi berupa laporan dan juga ditunjukkan dengan respon positif oleh pihak Organisasi Masyarakat LDII.

Dengan ini, saya sebagai penulis menyimpulkan bahwa seorang arsitek tidak hanya membutuhkan keterampilan dalam mendesain, namun juga keterampilan dalam hal komunikasi yang baik dan bagaimana menyajikan presentasi laporan yang baik, yang juga dapat dimengerti oleh orang awam. Sehingga, klien dapat mempercayai bahwa biro atau arsitek benar-benar mempunyai kualitas dan mereka tidak merasa kecewa sudah mengeluarkan biaya banyak untuk sebuah desain. Selain itu juga, desain dan cara komunikasi yang baik, dapat meningkatkan relasi dan berpotensi dapat semakin melebarkan sayap perusahaan atau individu arsitek sendiri dan tentunya hal tersebut semakin menguntungkan pihak biro atau arsitek untuk mendapatkan proyek untuk kedepannya.

Selama mengikuti proses kegiatan magang MBKM di CV. Surya Karya Mandiri sebagai karyawan perusahaan. Saya selaku penulis mendapatkan banyak ilmu dan pemahaman baru mengenai bagaimana proses mendesain, mulai dari tahapan survey, tahapan desain awal dan asistensi kepada klien, hingga menghasilkan desain final. Selain itu juga, saya mendapatkan ilmu baru bagaimana cara berkomunikasi dan mengkomunikasikan desain yang kita bikin kepada pihak klien. Tentunya ilmu-ilmu ini tidak kita dapatkan di masa perkuliahan, terdapat sekali perbedaan bagaimana teori mendesain di kelas perancangan dengan praktek mendesain di sebuah biro. Sehingga, saya selaku penulis merasa sangat beruntung dan mengucapkan terima kasih kepada pihak CV. Surya Karya Mandiri maupun Program Studi Arsitektur UPN “Veteran” Jawa Timur, atas kesempatan yang diberikan untuk mengikuti kegiatan Magang MBKM. Selain membantu saya

dalam hal mendesain, ilmu-ilmu inilah yang nantinya akan menjadi bekal dan pelajaran buat saya, tentang bagaimana menjadi seorang arsitek dan apa saja yang perlu disiapkan untuk menjadi seorang arsitek yang baik.

4.2 Saran

Berdasarkan pengalaman dan kesimpulan yang penulis utarakan. Saya mempunyai saran yang ditujukan kepada pihak Program Studi Arsitektur UPN “Veteran” Jawa Timur. Saya berharap, semoga kedepannya muncul dan tercipta kembali sinergitas kembali antara pihak program studi dengan pihak perusahaan, dalam hal ini adalah biro maupun kontraktor arsitektur. Agar kedepannya, Program Studi Arsitektur UPN “Veteran” Jawa Timur tidak hanya meluluskan wisudawan yang cerdas akan ilmu arsitektur secara teori di perkuliahan, namun juga cerdas dalam dunia praktik di lapangan. Sehingga, lulusan Program Studi Arsitektur UPN “Veteran” Jawa Timur mampu bersaing di dalam dunia arsitektur dengan para arsitek lainnya.

Tidak lupa juga, penulis mempunyai saran kepada pihak CV. Surya Karya Mandiri Penulis berharap agar kedepannya CV. Surya Karya Mandiri terus membuka pintu bagi mahasiswa aktif, untuk memberikan kesempatan melakukan kegiatan magang di CV. Surya Karya Mandiri dan memberikan bekal ilmunya seperti bagaimana yang saya dan beberapa teman lainnya dapatkan selama melakukan kegiatan magang MBKM di CV. Surya Karya Mandiri Dengan kata lain, CV. Surya Karya Mandiri dapat bersinergi terus dengan pihak Program Studi Arsitektur UPN “Veteran” Jawa Timur untuk dapat menciptakan lulusan wisudawan arsitek yang siap untuk terjun ke dunia arsitektur dan bersaing dengan arsitek lainnya.